



WEG DER FARBEN

Yael Teitler

Geboren in Jerusalem, zuhause in der Schweiz begleiten Yael Teitler Farben bereits ein Leben lang. Im Pensionsalter fand sie vor ein paar Jahren zur Malerei zurück. Während frühere Werke eher abstrakt und figurativ waren, zeigen ihre aktuellen Werke Schichten aus Gefühl, Licht und lebendige Blumen. Ihre Werke erzählen von Leidenschaft, Zeitlosigkeit und der stillen Magie des Augenblicks. Poesie in Farbe.

In der Ausstellung in Mauren stellt die Künstlerin ältere Werke aktuellen gegenüber. Alle sind herzlich zu diesem Weg der Farben eingeladen.

VERNISSAGE

Freitag, 16. Januar 2026, 19.00 Uhr

Musikalische Umrahmung:

Barbara Nägele, Blockflöte und Monika Nachbaur, Klavier

Ausstellungsdauer bis Sonntag, 1. Februar 2026

Öffnungszeiten

Freitag 18–20 Uhr | Samstag und Sonntag 14–18 Uhr

© Yael Teitler

BEGLEITPROGRAMM ZUR AUSSTELLUNG

Samstag, 17. Januar, 14–17 Uhr

Mauren kreativ

Ein Kreativnachmittag für die ganze Familie
Leitung: Judith Näscher

Samstag, 24. Januar, 20.00 Uhr

Konzert «Claire de lune»

Ein multimedialer Liederabend